
令和6年10月吉日

ー第2号ー　　保護者と教職員の会　運営委員会だより

10月5日（土）視聴覚室にて校長先生（WEB）・副校長先生にご出席いただき第二回運営委員会を開催しました。　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　〈挨拶〉

校長先生挨拶

保教の会の皆様におかれましては、本校の教育活動に対してご理解とご協力を賜りありがとうございます。上半期も

終わろうとしていますが、保教の会の皆様には、日々の活動のほかに、絵画展や地区祭の作品展の準備や片付け、ラ

ジオ体操の企画運営、夏雲フェスティバルの役員、郊外パトロールなど数えればきりがありません。ご尽力に感謝いたし

ます。

　今日の運営会議は、zoomを用いて行われるということで、自宅から参加させていただいています。時代の変化に伴う

会の運営、素晴らしいと感じました。

　さて、先週の月曜日から水曜日まで、６年生は、武石移動教室に行ってきました。３日間天候に恵まれ、すべての行程

が実施することができました。１日目長野市の歴史館では、学芸員の方が各クラスに入って説明してくださいました。１時

間程度のガイドだったのですが、すべて終えた後、学芸員の方が私に「１０年間ガイドをしていますが、今日の子供たち

の見学態度は素晴らしかったです。」と…その後、歴史館からファクスが届いたのですが、「子供たちの聞く態度や質問

内容、挨拶など…とても好感がもてました。」と記されていました。

　光が丘夏の雲小学校で育った子供の一面を紹介させていただきました。今後も保護者・地域の皆様とともに安全・安心

な学校、笑顔輝く学校を目指して努めます。どうぞよろしくお願いいたします。

　

〈活動報告〉

◆ 本部役員

● 運動会について

役員の方々や保護者の方（特にお父様）に片づけを手伝っていただきました。ご協力ありがとうございました。

● ラジオ体操について

8月29～30日の予定で開催いたしました。最終日は雨で中止となりましたが、２日間のべ３９１名（児童とその家

族、近隣の方含む）にご参加いただきました。開始時間が平年より１時間遅くなったことで、参加人数が増えたと

思われます。景品は助成金で購入いたしました。

● なつサポの名簿作成について

次年度に向けて、募集人数等が適正かどうか各委員会へ確認する予定です。

◆ 会計委員会

● 次回の総会までの清算について



次回の総会が3月8日（土）となるため、1月31日（金）に一旦今年度の会計を締めます。31日以降に発生すること

が事前にわかっている場合は、金額や用途等の情報を事前に共有してください。予定がわかっているものに関し

ては1月31日（金）までに買っておいてください。

すでに委員会としての活動が終わっている、またこれ以降支払いするものがないとなった場合には支払いがない

旨、報告をお願いいたします。

● 会計集計

保教の会への入会の人数は、前回５月１１日（土）時点での人数340名より増え、現時点で351名の会員となりま

した。家庭数で408ですので9割以上の方にご入会いただいております。

◆ 管理委員会

● 委員会募集方法

２月末までに決定通知を新委員さんに送れるようなスケジュールで動きたいと思っております。委員会のお仕事説

明会につきましては開催を検討しております。

● なつサポ登録人数について

なつサポの登録人数が現在１４６名いらっしゃいます。ご協力ありがとうございます。

◆ 校外安全委員会

● 夏休み夜間パトロール

7月24日（水）になつサポ２名、校外委員２名の計４名と副校長先生、光が丘警察、で学区内をパトロールいたしま

した。

● 校外パトロールについて

校外パトロールのプレートを10月中に全児童に配布予定です。買い物や習い事の行きかえり等プレートをつけて

実施いただき、グーグルフォームでパトロール報告をもらうような形式で行う予定です。ご協力よろしくお願いいた

します。

● 情報モラルについて

授業だけを見学する形式に変更となりました。

◆ 校内環境委員

● カートリッジとベルマーク、テトラパックの回収について

現在、ベルマークとカートリッジ、テトラパックの回収について校内掲示を行っています。

ｗｅｂベルマークには７５名に登録いただいておりますが、もう少し増やしたいと思っております。

テトラパックはマークのあるものしか回収ができないため、例えばコープのものなどマークのないものは対象外で

す。せっかく回収にご協力いただいているので、対象商品の周知の方法を考えていきたいと思っております。

● テニスボールの交換について

10月19日（土）にテニスボールの交換を行う予定です。



◆ 広報委員

● 保教の会のページの更新について

各委員会、学校での活動等活動報告のあった月には更新依頼をかけております。

ホームページをぜひご覧ください。

● ラジオ体操のポスター作成と掲示を行いました。

◆ 地域委員

● 一年生絵画展について

7月に光が丘区民館で行われた一年生絵画展の搬入や受付業務を行いました。

来週区民センターで行われる地区祭にも作品の搬入と受付業務で参加予定です。

◆ 文化委員

● なつくも小フェスティバルについて

9月14日（土）に開催いたしました。例年とは違い９月の開催となり、猛暑が心配でしたが、校庭で行う予定だった

ブースをひろば室へ移動していただき、受付も日陰へと移動できたことから、体調不良者が出ることなく、無事に

終えることができました。児童、保護者等計584名の方にご来場いただきました。協力いただいた皆様ありがとう

ございました。

◆ 防災委員

● 避難拠点訓練について

8月10日（土）に避難拠点HUG訓練があり、参加希望の児童・保護者の方と一緒に参加いたしました。

● なつくも小フェスティバル防災ブースについて

なつサポにお手伝いいただき、無事終えることができました。ご協力ありがとうございます。

● 避難拠点運営連絡会について

区の防災課が主催する避難拠点運営連絡会に参加いたします。14：00～19：30まで防災訓練を行う行事で、炊

き出し訓練等あります。小学生、保護者の方、地域の方が参加できますので詳細はSigfyに掲載いたします

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　〈議題〉

◆ 個人情報の取り扱いについて



なつサポの対象者へ、学年、クラス、児童、保護者名等を載せた名簿を配信したところ、個人情報にあたるのでは

ないかとご指摘いただきました。

⇒今後、募集の際に『いただいた情報は通知のために使用させていただきます』と記載をすることを検討いたしま

す。

◆ 書面総会の時期について

現在、総会は次年度の5月に行っておりますが、6年生は卒業後であり、1年生に関しては関係のない前年度につい

ての内容に議決を行う等やりづらさが発生しているため、今年度は3月末に総会を行いたいと考えております。

⇒会計の部分さえ大丈夫であれば実施可能との判断になりました。今年度は３月末に行う予定で進めたいと思い

ます。

会計監査については調べた上で対応いたします。

◆ WIFI導入の検討を行いました

〈最後に〉

副校長先生挨拶

　令和6年度、第２回運営委員会の円滑な進行ありがとうございました。おかげ様で、令和6年度の教育活動も前期を終

えることができました。保教の会の役員の皆さまを中心に、日頃の様々なご支援に深く感謝申し上げます。

　また、学習ボランティアなどの呼びかけに対しまして、ご都合に合わせてお力をお貸しいただくこともありました。安全で

より充実した教育活動を行うことができました。重ねて感謝申し上げます。

　今回の運営委員会はZoomにて参加できるような工夫がなされています。多くの方が、時間やご予定に応じて、保教の

会の活動に参加しやすくなりますよう、学校と保護者の皆さまと協力をしてまいりたいと願っております。

　今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。

〈連絡事項〉

次回の拡大運営委員会は3月８日（土）です


